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ABSTRAK

Ardiansyah, Arief, Moechammad. 2012 SKRIPSI. Judul: “Pengaruh Atribut
Produk Terhadap Loyalitas Konsumen Keripik Pedas Maicih di
Forum Kaskus.co.id”.

Pembimbing : Irmayanti Hasan, ST., MM.
Kata Kunci : Atribut Produk, Loyalitas Konsumen

Perilaku konsumen memberikan informasi mengenai berbagai fakta
tentang perilaku berbelanja, misalnya dalam membeli suatu produk para
konsumen memiliki berbagai sikap yang berbeda-beda dalam memandang
berbagai atribut yang dianggap relevan dan penting. Dalam memilih produk,
konsumen tentu saja dipengaruhi oleh atribut produk dari suatu produk. Menurut
Fandi Tjiptono (1998: 103), atribut produk adalah unsur-unsur produk yang
dipandang penting oleh konsumen dan dijadikan dasar pengambilan keputusan
pembelian. Atribut-atribut produk meliputi: merek, kemasan, jaminan (garansi),
pelayanan, dan pelabelan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh
atribut produk terhadap loyalitas konsumen keripik pedas Maicih baik secara
simultan maupun parsial, serta untuk mengetahui variabel yang dominan terhadap
loyalitas konsumen.

Pengujian ini menggunakan pendekatan penelitian eksplanatori
(explanatory research) atau penelitian yang menganalisis pengaruh atribut produk
terhadap loyalitas konsumen dengan pengambilan sampel sebanyak 84 responden,
menggunakan teknik Accidental sampling (berdasarkan kebetulan), instrumen
penelitian berupa kuesioner, dan model analisis yang digunakan adalah regresi
linier berganda. Sebelumnya, dilakukan pengujian validitas dan reliabilitas,
beserta uji asumsi klasik terhadap data penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa atribut produk (merek, kemasan,
pelabelan, pelayanan, dan jaminan) berpengaruh simultan dan parsial terhadap
loyalitas konsumen dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 dan nilai Fhitung sebesar
18,165. Sedangkan secara parsial indikator merek, kemasan, pelabelan, pelayanan
dan jaminan berpengaruh signifikan terhadap loyalitas konsumen. Dan indikator
yang dominan berpengaruh terhadap loyalitas konsumen adalah variabel jaminan
dengan memiliki kontribusi sebesar 49,28%
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ABSTRACT

Ardiansyah, Arief, Moechammad. 2012 Thesis. Title: "The Influence of Product
Attributes againts Consumer Loyalty Of Crisps Spicy Maicih in
Kaskus.co.id Forums".

Advisor : Irmayanti Hasan, ST., MM.
Keywords : Product Attributes, Consumer Loyalty

Consumer behavior provides information on the various facts about
buying behavior, such as the purchase of a product, consumers have different
attitudes different way of looking at a variety of attributes that are considered
relevant and important. In choosing the products, consumers certainly influenced
by product attributes of a product. According to Fandi Tjiptono (1998: 103),
product attributes are product elements that considered important by consumers
and used as a basis for decision-making purchases. Product attributes include:
branding, packaging, warranty (warranty), service, and labeling. This study aimed
to investigate the effect of product attributes against consumer loyalty Maicih
spicy chips either simultaneously or partially, and to investigate the dominant
variable against customer loyalty.

This test uses explanatory research approach (explanatory research) or
research that analyze the effect of product attributes on consumer loyalty with
taking sample of 84 respondents, using accidental sampling techniques (by
coincidence), research instruments such as questionnaires, and the analysis model
used is multiple linear regression . Previously, testing the validity and reliability,
along with the classic assumption test the research data.

The results showed that the product attributes (brand, packaging,
labeling, servicing, and insurance) simultaneous and partial influential on
customer loyalty with a significance value of 0,000 and Fcount value of 18.165.
While partially, branding indicator, packaging, labeling, insurance and services
significantly influence customer loyalty. And indicators that dominant influence
on customer loyalty is guaranteed variable with a contribution of 49.28%
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المستخلص

تأثير السمة نتاج ضد ولاء المستهلك " الموضوع :البحث الجامعي 2012.عردينشه، عارف، محمد
"Kaskus.co.idفي منتدىMaicihرقائقحار

.الماجستير, إرماينتي حسن:  المشرفة
ولاء المستهلك,سمات المنتج: كلمات البحث

سلوك المستهلك يوفر معلومات بشأن وقائع حول شراء السلوك، مثل شراء المستهلكين 
المنتج لها مواقف مختلفة بطريقة مختلفة للنظر إلى مجموعة متنوعة من السمات التي تعتبر ذات صلة 

وفقا . للمنتجفي اختيار المنتجات، والمستهلكين، أثرت بالتأكيد من سمات المنتج . وأهمية
، سمات المنتج هي عناصر المنتج تعتبر مهمة من قبل المستهلكين )TjiptonoFandi)1998 :103ل

العلامات التجارية، والتغليف، : سمات المنتج وتشمل. وتستخدم كأساس لاتخاذ القرارات المشتريات
ة أثر سمات المنتج هدفت هذه الدراسة إلى معرف. ، والخدمة، ووضع العلامات)الضمان(والضمان 

حار أو جزئيا، والتحقيق في ولاء العملاء Maicihعلى ولاء المستهلك رقائق في وقت واحد إما 
.المهيمنة متغير

أو البحث في تحليل ) البحوث التفسيرية(
المشاركين، وتقنيات أخذ 84تأثير سمات المنتج على ولاء المستهلك عن طريق أخذ عينة من 

، والأدوات البحثية مثل الاستبيانات، وتحليل نموذج المستخدم هو )بالصدفة(العينات العرضي 
في السابق، واختبار الصدق والثبات، جنبا إلى جنب مع اختبار الافتراض . الانحدار الخطي المتعدد 

.الكلاسيكي البيانات البحثية
العلامة التجارية، والتعبئة والتغليف ووضع العلامات (وأظهرت النتائج أن سمات المنتج 

أهمية وقيمة000،0في وقت واحد وتأثير جزئي على ولاء العملاء بقيمة ) والخدمات والتأمين و
Fhitung بينما العلامات التجارية جزئيا المؤشر، التعبئة والتغليف، ووضع العلامات،. 18,165من

ومكفول مؤشرات النفوذ المهيمن على ولاء العملاء . وضمان خدمة لها تأثير كبير على ولاء العملاء
.٪ مساهمة49,28المتغيرة م 


